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Portare la croce e soffrire nella speranza
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Il senso della sofferenza ritorna profondamente nei periodi in cui vediamo sofferenze attorno a noi,
soprattutto sulla pelle di credenti innocenti. La giusta attitudine verso la sofferenza è una delle cose
che ci insegna il nostro Signore Gesù Cristo, che si presenta non tanto come liberatore dalle
sofferenze, quanto piuttosto come colui che sa soffrire al nostro fianco, dando anche al nostro dolore
una dimensione di speranza di gloria. Ce ne parla Gabe Martini in un saggio su Pravoslavie.ru, che
riportiamo nella sezione “Ortoprassi” dei documenti.

1

https://www.ortodossiatorino.net/DocumentiSezDoc.php?cat_id=27&id=2695
https://www.ortodossiatorino.net/DocumentiSezDoc.php?cat_id=27&id=2695

